
Question de Daniel Senesael à Marie-Christine Marghem 

Ministre de l’environnement 

 

 

Objet : La lutte contre la chasse aux trophés et la préservation des espèces protégées 

 

Madame la Ministre,  

 

On se souvient tous qu’en 2015, l’abattage au Zimbabwe du majestueux lion Cecil par un 

riche dentiste américain avait profondément choqué de nombreux citoyens à travers le monde. 

Cet événement détestable avait été largement couvert par les médias à l’époque.  

 

Pour ceux qui sont sensibles à la cause animale et à la préservation de la biodiversité, il est 

difficilement concevable qu’on puisse trouver de nombreux amateurs désireux de pratiquer la 

chasse récréative de grands animaux sur le continent africain mais c’est pourtant le cas.  

 

En consultant la base de données Cites, on constate à cet égard que des dizaines de trophées 

de chasse sont rapatriés dans l’Union européenne chaque année.  

 

Madame la Ministre,  

 

Je pense qu’il est nécessaire de lutter contre la chasse d’espèces protégées en Afrique en 

interdisant purement et simplement d’importer des trophées de chasse dans l’Union 

européenne ? Je voudrais connaitre votre position sur le sujet et vous encouragez à prendre 

des initiatives pour faire cesser ces pratiques destructrices de la biodiversité mondiale.  

 

 

Daniel Senesael 

Député Fédéral 

 


